

IE University, Franklin Templeton y OpenWealth se unen para lanzar el IE Family Offices Knowledge Hub, un espacio para la generación de conocimiento y debate en torno a los Family **Offices**

Madrid, 1 de julio de 2025, IE University, Franklin Templeton y OpenWealth (Grupo CaixaBank) han anunciado esta mañana el lanzamiento del IE Family Offices Knowledge Hub, una iniciativa impulsada por el IE Center for Families in Business, que nace con la vocación de convertirse en un espacio de referencia dedicado a la creación y difusión de conocimiento en torno a los Family Offices.

En un contexto marcado por la creciente sofisticación y relevancia de los Family Offices como estructuras de inversión, emprendimiento y preservación del legado de las familias empresarias, el Hub nace como una colaboración entre las tres partes que propone una visión transversal que combina la rigurosidad académica con el conocimiento práctico del sector, para abordar los desafíos reales a los que se enfrentan las familias en la gestión de patrimonios multigeneracionales. Su agenda incluye investigación aplicada, encuentros estratégicos, generación de contenidos y programas de formación diseñados para quienes toman decisiones en entornos patrimoniales complejos.

Durante su primer año de actividad, se llevará a cabo la elaboración de un estudio global cuyo principal objetivo es analizar en profundidad el papel de los Family Offices como inversores en los mercados privados. El estudio explorará sus marcos de decisión, los desafíos estratégicos y operativos que enfrentan y las oportunidades emergentes, además de analizar cómo el mercado deberá adaptar su infraestructura y procesos para responder a las particularidades de este perfil inversor en crecimiento.

Cristina Cruz, directora del IE Center for Families in Business y responsable del Hub, fue la encargada de presentar sus líneas estratégicas. Reconocida internacionalmente por su trayectoria en el estudio de la empresa familiar, la Doctora Cruz destacó el papel de los Family Offices como plataformas desde las que las familias empresarias canalizan hoy su capacidad transformadora: "Este Hub nace para entender y acompañar una evolución clave: la del paso de familias que crean empresas a familias que invierten en ellas. Es el momento del Entrepreneurial Family Office, que no solo preserva el patrimonio, sino que también lo proyecta hacia el futuro generando impacto económico y social desde una lógica de propósito, largo plazo y emprendimiento inversor," señaló.

La presentación oficial ha tenido lugar esta mañana en IE Tower, el campus vertical de IE University, reuniendo a una audiencia representativa del mundo empresarial, financiero y académico. Durante el acto, Javier Villegas, director general de Franklin Templeton para Iberia y Latinoamérica, ha compartido su visión sobre las principales tendencias y oportunidades que











ofrecen los Mercados Privados y el papel fundamental que juegan los Family Offices como inversores multigeneracionales. "Nos complace respaldar esta iniciativa dedicada a la generación y difusión de conocimiento en torno a los Mercados Privados y los Family Offices. Entender las dinámicas, estrategias y mejores prácticas de esta estructura de inversión, esencial para la preservación del legado de las familias empresarias, requiere de investigaciones exhaustivas y profundas que no podrían realizarse sin iniciativas como éstas".

El evento ha contado también con un panel moderado por Marta Alonso Jiménez, directora general de OpenWealth (Grupo CaixaBank), en el que han participado varios representantes de Family Offices con experiencia directa en inversión alternativa, estructuras de gobierno patrimonial y planificación intergeneracional. Para Marta Alonso: "El ecosistema de los Family Offices está en un momento de crecimiento y de mayor profesionalización en nuestro país. Iniciativas como esta ayudan, sin duda, a impulsar el relevante papel que los Family Offices juegan para el desarrollo económico y social en España, gracias al impulso del mecenazgo, el tejido empresarial y la innovación".

La iniciativa muestra el compromiso de las tres entidades con la generación de conocimiento riguroso y aplicado sobre cómo los Family Offices afrontan los retos de inversión y gobernanza en entornos cada vez más complejos.

Sobre el IE Center for Families in Business

Con más de 25 años de trayectoria, el IE Center for Families in Business es un referente internacional en la investigación aplicada sobre empresa familiar, propiedad responsable y gestión intergeneracional del patrimonio. Su enfoque combina el rigor académico con una conexión real y permanente con el ecosistema empresarial global, acompañando a familias empresarias en la creación de valor a largo plazo.

Sobre Franklin Templeton

Franklin Resources, Inc. [NYSE: BEN] es una organización global de gestión de inversiones con filiales que operan bajo el nombre de Franklin Templeton y prestan servicios a clientes en más de 150 países. La misión de Franklin Templeton es ayudar a los clientes a obtener mejores resultados a través de su experiencia en gestión de inversiones, gestión patrimonial y soluciones tecnológicas. A través de sus gestores de inversión especializados, la compañía ofrece especialización a escala mundial, aportando amplias capacidades en renta fija, renta variable, activos alternativos y soluciones multiactivos. Con más de 1.500 profesionales de la inversión y oficinas en los principales mercados financieros de todo el mundo, esta compañía con sede en California cuenta con más de 75 años de experiencia en inversiones y USD 1,54 billones en activos bajo gestión a 30 de abril de 2025. Para más información, visite franklintempletonoffshore.com y síganos en LinkedIn, X, y Facebook.











Sobre OpenWealth

OpenWealth es la filial de CaixaBank dedicada a prestar servicios de consultoría patrimonial independiente para clientes UHNW (grandes patrimonios, en sus siglas en inglés). Con más de 9.000 millones de euros en activos bajo supervisión es la mayor consultora patrimonial para grandes patrimonios y el mayor servicio de multifamily office de España.

OpenWealth da un servicio holístico, desde una entidad independiente, que cubre todas las necesidades del cliente, desde el proceso de Planificación Estratégica Patrimonial, asignación estratégica de activos e información consolidada, acompañando a las familias en su elección y relación con proveedores financieros, inmobiliarios o en Mercados Privados.

Descubre más sobre el aquí Family Offices Knowledge Hub.









